

de esas características por parte de los seguidores, es por tanto una relación social personal. Tienen según Weber un carácter “revolucionario” ya que rompe o no responde a lo estatuido (reglamentos, códigos, leyes) o a lo sancionado por el tiempo y la costumbre En la dominación legal racional la legitimidad de los dominantes está basado en lo que establece el orden legal, más allá de los individuos que la ejercen (carácter impersonal) y cuya pretensión de legitimidad está acorde con ese orden legal, racional porque está fijado, regulado, estatuido y tanto los dominantes como los dominados se atienen a ese orden.

------(cortar)-----

Completar el presente talón le permitirá comparar sus respuestas con las claves de corrección publicadas en la pestaña “Evaluación” del campus. Para el punto VII) realice un breve resumen, identificando los conceptos centrales.

Sobre N°

Tema

I)	II)	III)
IV)	V)	VI)
VII)		